



ほん とう しょう
本 郷 小

R4学校だより
 第18号
 R4.12.23
 発行者
 校長 藤田雅也



第2学期(授業日数82日)が終了しました

12月23日(金)、本日をもって第2学期が終了しました。終業式では、2学期の主な行事を振り返るとともに、本校の教育目標の具現化のスローガンとなっている「笑顔・夢・チャレンジ」について一人一人が反省をして、新たな目標をもって新年をスタートできるようにと話しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、交通安全鼓笛パレードなど中止になった行事もありましたが、昨年までできなかった「会津美里町小学生陸上競技交流会」や全校生による「クリーン作戦」など、実施方法を工夫して行うことができた行事もありました。子どもたちが生き生きと取り組む姿から、改めて行事等の大切さを実感しました。PTA学年行事も実施できた学年があり、少しずつコロナ前の日常を取り戻しつつあると感じました。しかし、12月に入ってからからの感染拡大により、陽性者・濃厚接触者が多数確認され、学級閉鎖や学年閉鎖が相次ぎました。感染力の凄まじさと、まだまだ気を緩めることができないことに身が引き締まりました。幸い、重篤化する児童はなく、しだいに収まりを見せていてホッとしているところです。明日からの冬休みも、感染防止対策を忘れず健康第一でお過ごしくださいますようお願いいたします。



終業式では、1・3・5年生の代表が2学期の反省と冬休みのめあてについて発表しました。



冬休みの過ごし方

終業式の後、生徒指導担当と保健の先生から、冬休みの過ごし方についての指導がありました。



消防車、救急車のお世話にならないこと、除雪車に注意すること



早寝・早起き・朝ご飯など規則正しい生活をする、感染防止対策の取組

大雪に注意!!

子どもたちにとっては、大喜びの降雪ですが、冬ならではの危険が増しますので注意が必要です。屋根からの落雪、側溝が雪庇で見えにくくなっている、除雪の大型重機が通る、歩道が雪で歩きにくくなるなどの危険に対して、まずは安全第一に考え、落ち着いた行動を取ることが大切です。冬休み中は、家庭や地域で過ごす時間が多くなることから、保護者の皆さんからも、冬道の安全についてご指導ください。また、車を運転する際には、いつもにも増して安全運転を心がけ下さい。



お知らせ



- 第2回学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。後日集計結果についてお知らせ致します。
- 1月11日(水)に、本郷小学校多目的室において、町教育委員会主催の2回目の義務教育学校説明会が開かれます。

<各種コンクールでの入賞>

○令和4年度会津美里町男女共同参画川柳コンクール

- ・審査員賞 6年 川田 眞子
- 6年 小坂 雄大
- 5年 堀 遼介
- 4年 木野 逢斗
- 4年 吉田いち花

○令和4年度ジュニアたばこ川柳コンテスト

- ・優秀賞 6年 鈴木 伶莉

おめでとうございます!!



令和5年 1月10日(火)、3学期の
始業式に、子どもたちの元気な笑顔が
学校に戻るのを楽しみに待っています。
よいお年をお迎えください。



- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 第3学期始業式
(短縮4校時、給食無し)
- 12日(木) 発育測定(高学年)
- 13日(金) 発育測定(中学年)
- 16日(月) 発育測定(低学年)
- 17日(火) 白鳳集会
- 24日(火) 白鳳集会
- 27日(金) NRT学カテスト(算数)
- 30日(月) NRT学カテスト(英語:5・6年)
- 31日(火) NRT学カテスト(国語)豆まき集会

